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決まったこと

次回以降に
ついて

内容

・直売所運営に関して、細かい事項を確認した。
・次年度以降の活動について、意見聴取のためのアンケートを行う。

（１）野菜直売所の運営について
＜受付について＞
・おおむね、別添「地産地消直売所　当日の運営について」のとおり。カゴは横に並べると長くなるので、
縦に並べて番号を見やすくする。
・また、受付は番号ごとに１人では大変なので、２人１組で袋詰めなど作業を行い、最後受付表に記入し
て受付係に提出する。
＜私物のカゴについて＞
・原則その場で返却するが、使用せざるをえない場合は最後売上金を取りに来られた時に必ずお返しす
る。
＜値段の改定について＞
・基本はあまりしないが、改定を行う場合は必ず金額計算係に声をかけるよう徹底する。

（２）管外研修について
研修先、内容等は別添資料のとおり。研修先のうち、お話ししてくださる「そねっと」さんは、道の駅「味夢
の里」を作る際の行政ワークショップ等から参加してる、元々地元自治会等で活躍しておられたグルー
プ。今も地域との関わりを重視しており、地元産の野菜を使うこと、また新商品ができた際には一番にサ
ロン等で地元の方々に味見してもらうこと等を決めている。
・８月中旬に出欠の確認の通知を事務局から送らせていただくので、参加希望される方は９月18日の予
定をあけておいていただきたい。

（３）次年度以降の活動について
・５年間頑張ってきたが、５年のうちでそれぞれの事情も変化している。個別の意見を会議で、というのは
なかなか難しいので、アンケートによかったことや、課題、今後に対して思うことを書いてもらう。
⇒近いうちに事務局からアンケートを送付させていただくので、ご回答よろしくお願いいたします。

（４）その他
・もんぜん市からの視察については、30分程度の予定だそうなので意見交換等は難しい様子。
・手土産程度は用意しておかないといけないのでは。
・農政課から菜の花と矢島かぶらで料理教室をしてほしいと声掛けがあったので、また正式に依頼が
あった際にはよろしく。

８月４日　第５回野菜直売所

会議名： 平成30年度　親子漁業体験

議題
（１）野菜直売所の運営について
（２）管外研修について
（３）次年度以降の活動について
（４）その他

会議要旨

パインツリーたまがわ

委員10名＋会館２名

次第、受付表、地産地消直売所当日野菜販売の運用について、平成30年度食の地
産地消プロジェクト館外研修、館外研修研修先資料（２種）、守山矢島かぶらの栽培に
ついて


